

Vorname-Nachname 0162 / 2010

Sozialdemokratische Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 26.01.2010

19.01.10

Erhöhung der Attraktivität der Boppstraße

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Boppstraße zusammen mit den dort ansässigen Gewerbetreibenden mithilfe einer weihnachtlich geschmückten Beleuchtungsaktion, insbesondere am Eingang der Boppstraße zur Kaiserstraße sowie zum Ende dieses Jahres aufzuwerten. Die Verwaltung wird hierzu gebeten, eine Schätzung abzugeben, wie viel eine einfache Beleuchtung, wie sie z.B. in der Wiesbadener Wellritzstraße zu sehen war, kosten würde.

Begründung: Die Boppstraße gilt als die wichtigste Einkaufsstraße der Mainzer Neustadt. Es ist politischer Konsens im Stadtteil, dass die Straße einer Aufwertung bedarf. In der Wellritzstraße in Wiesbaden, eine der Boppstraße ähnliche Straße, wurde durch Engagement der dortigen Verwaltung und der Gewerbetreibenden zum Jahreswechsel mit einer weihnachtlichen Beleuchtung verschönert. Für die Boppstraße wäre eine solche Beleuchtungsaktion eine gute Gelegenheit, das Image "Neustadt" aufzuwerten, insbesondere durch eine Verschönerung am Straßenbeginn. Dies entspräche auch den Vorschlägen im Integrierten Handlungskonzept zur besseren Erkennbarkeit der Stadtteilzugänge.

A handwritten signature in black ink, which has been partially obscured by a black redaction box.

Johannes Klomann